

# Ciudad de Mar promueve el debate sobre la protección del mar como necesidad estratégica para los destinos costeros



By Ortega

Fri Jun 06 07:33:14 BST 2025

Noticias



Fortalecer la protección del mar y los territorios costeros debe abordarse de manera estratégica en cooperación activa entre administraciones públicas, sector privado, ciencia y ciudadanía. Se trata de una de las principales conclusiones del seminario ‘Áreas marinas protegidas y su borde costero’ que se ha celebrado este jueves, 5 de junio, en el Centro de Innovación Marino Marítimo, organizado por la concejalía de Ciudad de Mar del Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria.

En el seminario han participado expertos en gestión del mar y espacios públicos marítimo terrestres de Canarias y de la freguesia de Ericeira en el municipio de Mafra, en Portugal, que cuenta con la consideración de *Reserva Mundial de Olas*.

El concejal de Turismo, Ciudad de Mar y Desarrollo Local de Las Palmas de Gran Canaria, Pedro Quevedo, destacó, durante la apertura de las jornadas, “la necesidad de trabajar con alianzas activas que nos permita hacer una gestión y políticas públicas eficientes”.

En este sentido, apuntó el trabajo de colaboración que desde la capital grancanaria se realiza con otros destinos náuticos europeos como La Rochelle, en Francia; o Ericeira y Viana do Castelo en Portugal. “Se trata de destinos atlánticos con los que estamos alineados a la hora de entender el mar, el océano y sus recursos, como los grandes aliados de nuestra forma de vida y sistema económico”, apuntó Quevedo. Las Palmas de Gran Canaria, añadió, “trabaja en línea con las tendencias europeas y el mandato de la ONU para mejorar y ampliar la protección del mar y sus litorales”.

El seminario abordó asuntos administrativos y legales como la regulación del litoral costero canario, y proyectos de reciente implantación como las iniciativas MPA Canary Islands, para la ampliación de las áreas marinas protegidas en Canarias, y el proyecto AMPLIA, para la protección de los recursos pesqueros en el mar de Canarias.



La Microárea de Las Canteras se analizó y debatió como ejemplo de buenas prácticas y herramienta consolidada, que ha sido pionera con el desarrollo de un modelo de gestión propio, gracias a la implicación de todas las personas, instituciones y colectivos que forman parte de su Consejo de Participación Ciudadana. Este órgano ha impulsado decididos debates sobre la gestión y el uso de este espacio natural, con iniciativas como la de peatonalizar el acceso al espacio natural de El Confital, eliminar el tabaco de los arenales de la ciudad, el convenio *Investiga Las Canteras*, la reducción y mitigación de la huella de carbono, la eliminación de eventos masivos en la arena de Las Canteras, o el impulso a campañas de divulgación.

Este encuentro está organizado por Ciudad de Mar del Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria en el marco del desarrollo del proyecto europeo NATUR-EXT, que propone la creación

de una plataforma bioindustrial centrada en la transformación de materias primas biológicas marinas. La capital grancanaria participa en este proyecto en materia de gestión sostenible y circular de las macroalgas arrastradas de forma masiva a las playas y litoral.

El seminario ha contado con la participación del concejal de Ericeira, Pedro do Carmo Silva y la bióloga marina, Inês Gonçalves. La jefa de la sección de ordenación del litoral oriental del Gobierno de Canarias, Gara Trapero; biólogo e investigador, Héctor Toledo; el doctor en Ciencias del Mar, José Juan Castro; y Cristina Fernández, experta en microáreas marinas.